

Mi nombre es Leonardo González Galli.

Desde muy chiquito me apasionaron los animales: los dibujaba, los admiraba en las fotos de los libros y en los documentales, y me divertía observando los pocos que podía encontrar en los alrededores de mi casa y en los baldíos de mi barrio.



Estudí la licenciatura en Ciencias Biológicas en la Facultad de Ciencias de Exactas y Naturales (FCEN) de la Universidad de Buenos Aires (UBA). Además de los bichos, siempre me interesó mucho la docencia, por lo que en paralelo con la licenciatura hice también el Profesorado de Biología (en la misma Facultad). Allí descubrí que existía un área de investigación que se encargaba de estudiar cómo enseñar mejor las teorías de las ciencias naturales: una ciencia social llamada “didáctica de las ciencias naturales”. Así es que, tras recibirme de Profesor y Licenciado, realicé mi tesis doctoral en esa área, investigando cómo enseñar la Teoría de la Evolución, y así me recibí de Dr. en Ciencias Biológicas. En 2013 ingresé como investigador del CONICET, y desde entonces mi principal ocupación es la investigación en Didáctica de la Biología. Desde 2017 soy además profesor de la asignatura Didáctica en el Profesorado de Biología de la FCEN.

En el año 2001 tuve la suerte de comenzar mi actividad docente en la EAN, algo que cambió mi vida y me volvió a poner en contacto con esa parte naturalista que tenía desde mi infancia, esa que me llevaba a los baldíos en busca de lagartijas, y de la que las tareas académicas me habían alejado un poco. Desde entonces disfruto enseñando y, sobre todo, aprendiendo en las clases en la EAN (de la que durante algunos años fui también director). Actualmente estoy a cargo de cuatro materias: Introducción a la Biología, Zoología, Comportamiento animal y Evolución. En todas las materias a mi cargo busco transmitir la pasión por el estudio y conservación de la naturaleza. También intento que las clases sean un espacio para hacernos nuevas preguntas y, en algunos casos, revisar nuestras creencias, siempre una perspectiva científica.

Además de lo dicho, también conservo otra pasión que tengo desde la infancia que es el dibujo... ¡obviamente de animales!